

る人が興味を引くアイデアが重要だと思えますが、現状では少し工夫が足りていなかったと感じていますので、貴重な意見として参考にさせていただきます。

このように楽しい発想をたくさん実現できると町の観光はもっと盛り上がると思います。



朝日 永遠 君

質問 幌延町は、SNSを活用しての観光PRはあまりされていません。

幌延町の観光PR動画やイベントの様子など、SNSを活用してPRする考えはありませんか。

答 弁 観光に関する情報発信を、より充実させるために、朝日くんから提案のあった観光スポットで体験できるコンテンツの紹介、イベントの賑やかな様子の

発信などの工夫に努め、改めて考えてみたいと思います。

こども議員の皆さんから提案あった意見も参考にしながら、まちに住むみんなで盛り上げる方法を考えていくことができれば、幌延町はもっと良い町になっていくと思います。



名林公園まつり



伊藤 隼汰 君

質問 こざくら荘にあるペレットボイラー施設では、



こざくら荘ペレットボイラー

林業廃棄物である剪定枝と使用済紙おむつを混ぜ、ペレットとして施設で活用しています。現在の方法は煙や臭いが発生するため、酸素を供給できる設備を設置し空気を調節し、250℃以上で燃焼させると、煙や臭いを減らすことができますので、このような方法を模索できませんか。

答 弁 町としても、煙や臭いの発生を低減させる方法を関係機関と模索しているところです。伊藤君から提案いただいた酸素を送って燃焼温度を上げる方法等

も含めて、対策方法を模索していきたいと思えます。



伊藤 菜那さん

質問 私は「食」をテーマに、多くのキッチンカーを呼び込んだイベントを開催できれば良いと考えました。

また、チラシを幌延町以外にも出せば観光客も増えるのではないのでしょうか。そして、地元の食材等を活用した料理にできれば、地元企業にも貢献できると思えます。

答 弁 最近、キッチンカーを使った移動販売を見かける機会が増えています。町のイベントにおいても、幌延産牛肉のハンバーグを使ったホットサンド屋さんなどに来店してもらったところ、イベントをより賑やかなものにしてくれました。

このように地域の食材を活用した料理を提供してくれる方が増えれば、地元食材をPRする場となり、イベントを開催する意義が大きくなると思います。今後のイベントを計画する際に参考にさせていただきます。



キッチンカーのイベント風景



小田 莉那さん

質問 ソフトクリームにトナカイの角の形をしたク